

Mühlacker „Cool-Tour“ Nachwuchsfestival-Sieger

MÜHLACKER (pm). Die Mühlacker Szene-Formation „Coul-Tour“ hat ein weiteres Stück Bandgeschichte geschrieben: Beim diesjährigen Nachwuchsfestival des SDR, das in Backnang stattfand, gewannen die jungen Musiker bei einem Teilnehmerfeld von insgesamt 89 Teilnehmern in einem spannenden Finale den ersten Platz. Als Preis durfte die Band einen Bar-Scheck sowie einen Reisescheck entgegennehmen. Zusätzlich ist ein Auftritt beim SDR im Oktober diesen Jahres geplant.

Die Teilnehmer der „Cool-Tour“ sind: Lutz Dingler, Reinhard Brosch, Angela Schmidberger, Martin Falk, Stephan Behr, Bettina Behr und Uli Staudenmaier als Frontman der Band.